
Hierzu wird u. a. angemerkt, dass in Zukunft bei neuen Gebührenfestsetzungen grundsätzliche 
Fragen wie z. B. die Notwendigkeit der derzeitigen Reinigungsintervalle beim 
Straßenreinigungsdienst geklärt werden sollte. Anschließend empfiehlt der Planungs-, Bau- und 
Umweltausschuss dem Rat folgenden 


